
Sciotto: “Pervenuta un’offerta per l’acquisto della societÃ . La valuteremo”

Descrizione

Lâ€™Acr Messina in una nota firmata dal presidente Pietro Sciotto ha annunciato l’arrivo di un’offerta 
per l’acquisizione del club gestito dalla sua famiglia giÃ  da cinque stagioni.Â 

Il presidente Pietro Sciotto ai microfoni di
Eleven Sport (foto Nino La Macchia)

â€œCome famiglia abbiamo affidato alla valutazione dellâ€™avvocato Santi Delia dello studio
Bonetti&Delia unâ€™offerta arrivata per lâ€™acquisto della SocietÃ . Unâ€™offerta che non avevamo
preso in considerazione sino ad oggi, ma la situazione attuale cambia le prospettive.

Questo non significa automaticamente che lâ€™Acr Messina verrÃ  venduto, ma se dovesse
pervenire unâ€™offerta in grado di garantire un futuro migliore alle ambizioni della cittÃ ,
valuteremmo la cessione. Siamo i primi tifosi del Messina e lo abbiamo dimostrato con i fatti ed i
sacrifici economici degli ultimi anni.

Non avevamo ritenuto di dire nulla perchÃ©, in questa fase, la cosa piÃ¹ importante Ã¨ che la squadra
dia il meglio e si tiri fuori da questa situazione. Noi rispetteremo gli impegni economici, come
abbiamo sempre fatto, nonostante sia stato di gran lunga superato il budget concordato ad inizio
stagioneâ€•.
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